

PESAN DIRUM JADILAH DIRIMU SENDIRI

Muh Nurul Muntaha - MAGELANG.KABARTERBARU.CO.ID

Dec 1, 2022 - 10:37



Dirum (Direktur Umum) Brigjen TNI Joko Purnomo memimpin apel olah raga pagi yang diikuti seluruh Organik Militer dan PNS Akademi Militer yang tidak berdinastis khusus bertempat di lapangan Departemen Jasmani Akademi Militer, Jum'at (01/12/2022).

Dirum dalam pengarahannya sebelum melaksanakan olah raga umum menyampaikan, "dalam waktu dekat tepatnya tanggal 2 Desember 2022 akan dilaksanakan Current Audit di Akademi Militer oleh tim pengawas Current Audit Ltjenad yang akan memeriksa program dan anggaran di jajaran Akademi Militer. Untuk itu semua bagian agar mempersiapkan dengan sebaik-baiknya seluruh kelengkapan administrasi program dan anggaran di bidang masing-masing satuannya.

Selanjutnya, beliau menghimbau untuk personel Akademi Militer yang saat ini sekolah untuk melanjutkan jenjang pangkat yang lebih tinggi agar dipersiapkan jauh-jauh hari, baik jasmani fisik, akademik, psikologi dan administrasi serta faktor penunjang yang lain. Mulailah bangkit, kejar apa yang terbaik untuk dirimu,

sehingga suatu saat setelah berhasil, personel Akmil akan merasa lebih puas saat melihat usaha selama ini.

Termasuk dalam mempersiapkan masa depan putra-putri keluarga besar Akademi Militer. Siapkan sedini mungkin hasilnya akan lebih siap. Sebuah usaha tak pernah mengkhianati hasil, jangan takut untuk berusaha dibalik itu semua Insya Allah ada jalan.



Juga untuk personel yang hampir mendekati masa pensiun agar dipersiapkan sedini mungkin. Lakukan hobimu, sehingga mendapatkan hasil, semisal hobi mancing upayakan punya toko alat-alat pancing dan perlengkapannya, sehingga hobi dapat tersalur di satu sisi juga menghasilkan.

Di akhir arahnya beliau berpesan jadilah dirimu sendiri, ekspresikan dirimu sendiri, yakinlah pada dirimu sendiri, jangan pergi dan mencari kepribadian sukses dan menduplikasinya. Tidak perlu mengubah dirimu menjadi orang lain, karena setiap orang berbeda dan mempunyai caranya untuk mencari jalannya rejeki sendiri-sendiri.

Kegiatan dilanjutkan dengan senam peregangan dan olah raga bersama.

Penhumas Akmil.

